## **MILENIO®**

## Avalan también a Ciudadanía Ya.

## México Republicano avanza en registro

La organización conservadora y afín a la ideología de Donald Trump, México Republicano, y la asociación Ciudadanía Ya, del ex magistrado Reynaldo Reyes Rosas, recibieron el aval del INE para continuar el proceso de convertirse en partidos políticos nacionales.

Ambas organizaciones podrán comenzar el proceso de un año para recorrer el país, llevar a cabo 200 asambleas distritales con un mínimo de 300 asistentes en cada una o 20 estatales con 3 mil y afiliar a por lo menos 256 mil 30 personas. México Republicano está integrado por ex panistas y grupos evangélicos, mientras que en Ciudadanía YA participa un grupo de ex magistrados y ex jueces afectados por la reforma judicial. Hasta ayer, 21 de 89 organizaciones que registraron sus intenciones han recibido el aval del INE.

P. DOMÍNGUEZ Y J. LÓPEZ